

Olivier MONTEIL
Délégué Départemental RN des Hautes-Pyrénées
Conseiller régional d'Occitanie

COMMUNIQUE DE PRESSE

Urgences de l'Hôpital de Bagnères : la santé n'a pas de prix

Dans la lignée du scandaleux projet de suppression des hôpitaux de Lourdes et de Tarbes au profit d'un hôpital unique à Lanne, projet malheureusement soutenu par la plupart des élus du département et les villes concernées, l'hôpital de Bagnères-de-Bigorre est aujourd'hui lui aussi en ligne de mire.

Alors déjà que son service d'urgences de nuit est fermé depuis deux ans, les urgences de jour ne sont même plus assurées régulièrement puisque le manque de médecins disponibles a entraîné leur fermeture plusieurs jours en août. C'est la santé des Bigourdans de toute la vallée de l'Adour, mais aussi des touristes et curistes très nombreux en cette période estivale, qui est en jeu.

La nécessité en haute-Bigorre d'un hôpital crédible et efficace, disposant d'un accueil d'urgences nuit et jour, ne devrait même pas être discutée. La santé est un service public payé par nos impôts ; ce service public n'a pas à être « rentable », il est dû aux Français et c'est un devoir essentiel de l'Etat, participant de la sécurité des citoyens.

Le Rassemblement National restera vigilant sur le maintien des capacités des hôpitaux bigourdans.

Il rappelle la nécessité du recrutement massif de soignants et de la revalorisation de leurs statuts, d'une réforme de gestion des hôpitaux où les médecins et soignants prendront une meilleure part aux décisions, d'une coopération hôpitaux-médecins de ville et d'une meilleure attractivité pour les médecins partout où le besoin l'exige.

La santé des Français n'a pas de prix, elle est dûe et ne se négocie pas !

